

BABINSA

Babinsa Koramil 09/Prambanan Klaten Bagikan Telur Ayam Hasil Budidaya Untuk Warga Tidak Mampu

Agung widodo - KLATEN.BABINSA.ID

Jan 17, 2025 - 10:46



Babinsa Koramil 09/Prambanan Klaten Bagikan Telur Ayam Hasil Budidaya Untuk Warga Tidak Mampu

KLATEN – Dalam rangka memperingati kegiatan Jum'at Berkah, Babinsa Koramil 09/Prambanan, Serka Tri Widarto bersama lima orang Babinsa lainnya melaksanakan aksi sosial dengan membagikan telur ayam kepada masyarakat

kurang mampu di wilayah Kecamatan Prambanan, Kabupaten Klaten.
(17/01/2025)

Kegiatan tersebut merupakan bagian dari upaya untuk mendukung pemerintah daerah dalam membantu warga yang membutuhkan, khususnya di sektor ketahanan pangan.

Telur yang dibagikan merupakan hasil budidaya ayam petelur yang dikelola oleh Koramil 09/Prambanan. Kegiatan sosial ini bertujuan untuk memberikan sedikit bantuan kepada masyarakat yang mengalami kesulitan ekonomi, serta untuk meringankan beban hidup mereka sehari-hari.

Saat dikonfirmasi, Danramil 09/Prambanan, Kapten Cpl Rudi Saputra menyampaikan bahwa budidaya ayam petelur yang dilakukan oleh Koramil 09/Prambanan merupakan langkah konkret dalam mendukung ketahanan pangan di wilayah.

“Hasil budidaya ini diharapkan dapat dirasakan langsung oleh masyarakat, terutama bagi mereka yang membutuhkan. Selain sebagai bentuk kepedulian sosial, kegiatan ini juga bertujuan untuk memperkuat ketahanan pangan lokal,” ujar Kapten Cpl Rudi Saputra.

Serka Tri Widarto, mewakili Babinsa lainnya, mengungkapkan bahwa aksi Jum'at Berkah ini merupakan wujud nyata dari sinergi antara TNI dan masyarakat dalam membantu meringankan beban kehidupan warga kurang mampu. “Kegiatan ini bukan hanya sekadar memberikan bantuan, tetapi juga sebagai bentuk dukungan terhadap program pemerintah dalam menjaga ketahanan pangan di tingkat lokal,” ucap Serka Tri Widarto.

Warga setempat yang menerima bantuan ini merasa sangat terbantu dan berterima kasih atas perhatian yang diberikan oleh Babinsa Koramil 09/Prambanan. Kegiatan Jum'at Berkah ini diharapkan dapat terus berlangsung dan memberikan manfaat yang lebih luas bagi masyarakat Prambanan. (Red)